



まひる

千畑小学校 学校報 第15号 2019.7.16

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

学習参観ありがとうございました。(12日)

先日は、夏休みを前にした授業参観においでくださりありがとうございました。4月からの3ヶ月、子供たちは学習や学校生活を一生懸命にがんばりながら、大きく成長してきました。そんな様子をご覧いただくことができたものと思います。夏休みまで、今日を入れて後4日となりました。元気に夏休みを迎えることができるように、どうぞよろしく願いいたします。



ボランティア委員会

「いじめゼロ集会」を開催 (7月10日)

この集会は、千畑小学校から“いじめ”を無くし、みんなが優しい気持ちをもって協力して学校生活を送ることができるように、子供たちが強い思いをもって行いました。集会では、全校児童から応募してもらった「いじめゼロの合い言葉」(標語) 優秀作品の表彰や寸劇を通したクイズなどがありました。

こうした集会を通して、子供たちは、様々な出来事が起きたときに周囲の人たちとどのように接していったらよいかということや、優しさについて改めて考えることができました。学校では、折々に子供たちと共に考えて意識を継続させながら、いじめの未然防止と早期発見、適切な対応に努めてまいります。

「いじめゼロの合い言葉」優秀作品

- 声かけよう 友達すくう その勇氣
 - 悪口で つながる友は うその友
 - 話せばね 心のきずが なおるはず
 - ごめんねと 言える気持ち だいじだよ
 - ごめんね ゆうき出して 言ってみよう
 - いじめ0 みんなでとりくむ なかまのわ
- 一年一組 T. ○さん
- 二年二組 T. ○○さん
- 三年二組 S. ○○さん
- 四年二組 I. ○○○さん
- 五年一組 S. ○○さん
- 六年二組 T. ○○さん



御田交流（秋田訪問）

7月13日（土）から15日（月）まで、東京都港区立御田小学校の子供たち25名が千畑小学校へ来てくれました。43回目となる今年の交流は、天候に恵まれ、予定通り無事に終了することができました。ホームステイを引き受けてくださったご家庭の皆様、また、準備や運営に携わってくださったPTA全校役員・交流部役員・各学年部役員の皆様、ありがとうございました。3日間の交流の様子をご紹介します。



1日目 対面式

式では、ジュニアバンドの演奏に合わせて、御田交流の歌「絆」を全員で心を合わせて歌いました。また、千畑小を代表して、6年生のT.〇〇〇さんが歓迎のあいさつを堂々としてくれました。ホストファミリーの皆さんと顔を合わせ、記念撮影をしいよいよ交流が始まりました。



2日目 ホストファミリーとともに

2日目は、それぞれにホストファミリーと一緒に過ごしました。午前中は、交流部の皆さんがせせらぎ公園で魚のつかみ取り体験の準備をしてくださり、炭火で焼いて魚を味わいました。



3日目 お別れの会

最終日は、野際清水でのザリガニ釣り（駆除の活動）や、野菜パーティー（おにぎりと新鮮な野菜で昼食）、そして、お別れ会を行いました。

地域の方や保護者の皆様からは新鮮な野菜、美郷まんまの具材を提供していただきました。さらに、「JAあきたおばこ」からはこだわりのお米、また、S.〇〇さんからは手作りの清水を守る白い鳥の置物をおみやげにいただき、御田小の皆さんも大喜びでした。多くの皆さんからご協力をいただき、たくさんの方々が大切にしてくれた交流であることを改めて感じる事ができました。

